
Le Kazakhstan et le Tadjikistan annoncent le renforcement de leur coopération

Description

Le ministre tadjik des Affaires étrangères Sirojiddin Mouhridine a rencontré le président du Kazakhstan Kassym-Jomart Tokaïev, lors d'une visite officielle à Astana le 12 février 2025. Les deux pays avaient signé en 2024 un Traité bilatéral renforçant les liens entre Astana et Douchanbé.

Les deux hommes politiques ont abordé les perspectives d'approfondissement de la coopération dans les domaines de l'économie, du commerce, du transit, de la numérisation, de l'éducation et de la culture. La sécurité régionale, la coopération concernant l'énergie hydraulique et les mesures conjointes pour assurer le développement durable de l'Asie centrale ont aussi été abordées.

Si les échanges bilatéraux entre le Kazakhstan et le Tadjikistan ont augmenté de 7 % en 2024, atteignant 1,2 milliard de dollars, l'objectif est de les porter à plus de 2 milliards de dollars, notamment par le biais d'investissements croisés et de création d'entreprises conjointes.

« Le Tadjikistan valorise les liens fraternels étroits avec le Kazakhstan. Votre pays est un partenaire très important pour nous, et il y a une compréhension pleine et mutuelle dans toutes les aires de coopération bilatérale. L'année passée était significative pour nos relations, qui ont maintenant atteint le niveau d'une alliance », a déclaré le ministre tadjik. Le Président kazakhstanais a, quant à lui, souligné les « sentiments particuliers vers le peuple fraternel tadjik au Kazakhstan », évoquant des « relations amicales avec le Tadjikistan, avec qui nous n'avons pas de problèmes non résolus ».

Sources : [Khabar.kz](#), [Trend.az](#), [Kazinform](#).

date créée

20/02/2025

Champs de Méta

Auteur-article : Nathan Hourcade